

Biennale Nationale du SNSP en Pays de la Loire

Le Syndicat National des Sculpteurs et Plasticiens avait réalisé à Paris du 28 Avril au 5 Mai 2015 une exposition à la Cité Internationale des Arts sur 450 m2 avec 130 sculpteurs venus de toute la France, exposition nationale réalisée avec le soutien du Ministère de la Culture .
Désireux de prendre en compte la diversité géographique de nos adhérents nous avons souhaité que cet événement soit reconduit en 2017 en région .

Cette nouvelle Biennale aura lieu en Pays de la Loire du 18 au 29 Mai 2017

Un lieu offrant de rassembler les créations de 150 artistes de l'hexagone sur 800 M2 a été sollicité et mis à notre disposition en périphérie d'Angers : les anciennes écuries de Trélazé , endroit exceptionnel pour la qualité des espaces et de leur mise en scène , dans une cité historiquement liée à l'ardoise, matériau remis au goût du jour par plusieurs d'entre vous

Cet événement de portée nationale sera relayé par nos adhérents, a la fois sur le plan de l'Union via l'organisation européenne "Sculpture Net work " (Allemagne) et au plan mondial via l'International Sculpture Center (États Unis) via Serge Boué Kovacs

Cette biennale aura l'appui des deux principales sociétés françaises d'auteurs : la SAIF et l'ADAGP avec lesquels nous prônons le droit de présentation des créations .

Un droit forfaitaire de présentation sera comme il se doit versé à chaque exposant .

Nous prévoyons lors de cette exposition 4 tables rondes dont les dates restent encore à déterminer .

La présentation du syndicat par notre secrétaire général
Une seconde avec un représentant de la SAIF autour du droit d'auteur et de présentation , sujet d'actualité puisque nous venons d'obtenir satisfaction dans le cadre " Google images " à l'assemblée

Une autre sur la formation professionnelle continue des artistes AFDAS

Enfin la dernière autour du 1 % artistique (que notre syndicat défend depuis sa création) et qui réunirait les principaux moteurs de ce dispositif : le maire d'une commune maître d'ouvrage, un architecte, un représentant des utilisateurs, des artistes (bénéficiaires ou non du 1%) et la DRAC des Pays de la Loire en la personne de Claire Nedellec, Conseillère aux arts plastiques. Il est aussi convenu que des visites scolaires seront programmées avec des artistes exposants présents pendant la durée de l'événement . Un atelier d'approche a été proposé par Brigitte Sillard .

Un gîte sera mis à disposition des membres qui assureront les permanences .

Pour préparer l'événement :
chaque DÉLÉGUÉ RÉGIONAL quantifiera les sculpteurs intéressés (via bulletin et courrier)
puis , en fonction des résultats enverra une demande d'aide collective au transport des oeuvres auprès du PRÉSIDENT de l'assemblée RÉGIONALE (un texte standard va suivre)
accompagné du catalogue de l'exposition Cité des Arts .



du 18 au 29 mai 2017